

**RECEPCIÓN PREVIA A LA COPA MUNDIAL DE RUGBY 2019 Y
A LOS JUEGOS OLÍMPICOS Y PARALÍMPICOS 2020**
EN EL JAPÓN

En ocasión de realizarse en la Residencia del Excelentísimo Embajador del Japón Licenciado Tatsuhiro Shindo, la Recepción previa a la Copa Mundial de Rugby 2019 y los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2020, con la participación de Autoridades Nacionales, del Ministerio de Turismo y Deporte, de la Unión de Rugby del Uruguay, de las Instituciones afines a la Embajada del Japón: JICA, AJU, AUJCT y Otras, de la Federación de Hockey Femenino sobre Césped e Invitados Especiales.

Estando presentes también, parte del Plantel de Los Teros y su Equipo Técnico, algunas integrantes del Plantel Femenino de Hockey sobre Césped, Las Cimarronas y otros renombrados Deportistas de nuestro País.

Inicialmente se cumplió con la parte protocolar, con palabras de bienvenida y de buenos deseos para todos los Deportistas en sus diferentes disciplinas por parte del Sr. Embajador. Seguidamente palabras del Presidente de la URU, Sr. Pablo Ferreri, quien al finalizar le hace entrega al Embajador Shindo de la Camiseta Oficial que utilizarán Los Teros en el Mundial.

Continuándose luego con palabras de los Integrantes del Plantel de Los Teros que defenderán deportivamente al Deporte y al Rugby Nacional, en el Mundial de Japón entre el 20/09 al 02/11/19 y que Uruguay integra el Grupo D, conjuntamente con Australia, Gales, Georgia y Fiji.

Como cierre de la parte protocolar el Sr. Embajador brindó con los presentes, expresando el tradicional “kampai”, agasajándonos con la gastronomía japonesa como es de estilo para estas ocasiones.

Importante resaltar, que la Selección Femenina de Hockey sobre Césped, Las Cimarronas viajarán a Lima – Perú dónde se desarrollarán los Juegos Panamericanos entre el 26/07 al 11/08/19, participando en primera instancia en la Serie conformada por: Argentina, Cuba y Canadá, con el sueño de avanzar y lograr el objetivo, que es el cupo y por ende la Clasificación para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020

Una nota de color de este Evento, fue observar que todos los funcionarios de la Embajada, incluidos los de rango Diplomático, lucían la Camiseta de Los Teros, demostrando amistad, cordialidad y respeto hacia nuestro Seleccionado de Rugby.

Carlos A. Nicola
Comisario Mayor(R)

JICA Alumni 1997